

12 de Octubre del 2013:

Con importantes Resoluciones contra la Xenofobia, el racismo, llamamiento a la lucha y la Resistencia popular se desarrolló en la Ciudad de Santo Domingo, República Dominicana el Primer Congreso Nacional por el Ejercicio Pleno de los Derechos Humanos.

El 12 de octubre fueron abiertos los trabajos del Congreso en la emblemática "Puerta del Conde" por una amplia comitiva de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos encabezada por su Presidente Dr. Manuel María Mercedes y la presencia de delegaciones de las organizaciones miembros del **Grito de los Excluidos/as** en República Dominicana, encabezadas por Santos Carvajal Mota, Presidente de la Cooperativa de Producción Social de la Vivienda y el Hábitat, de la Red Urbano Popular y de la Antena Cero Desalojos de la Alianza Internacional de Habitantes, AIH. (Ver declaración hecha pública).



El domingo 13, con la participación de cientos de delegados de todo el país, representantes de la Federación internacional de DDHH, de organizaciones de Haití, la presencia de familiares de mártires históricos como Mauricio Báez, el evento demandó del presidente Obama la libertad de los cinco patriotas antiterroristas cubanos presos en cárceles norteamericanas, resoluciones de condena de la sentencia del tribunal construccional contra mas de un cuarto de millón de dominicanos descendientes de haitianos, contra la minera de cielo abierto, por la salud, la educación, derecho a la vivienda y cero desalojos, trabajo, justicia, libertad, dedicación de los trabajos a la memoria del Dr. Guarocuya Batista del Villar y la salutación de la Secretaria Continental del Grito de los Excluidos concluyo este domingo 13 el Primer Congreso nacional de los Derechos Humanos encabezado por el Dr. Manuel María Mercedes presidente de la Comisión Nacional de los DDHH.

